



# 広報 地域安全ニュース

## おしま

©SUSUMU.MATSUSITA.ENTREPRISE



今なお被害拡大中!!

### 振り込め詐欺

こんな電話は サギ



「レターパック」か「宅配便」  
で現金を送ってください。



「レターパックで現金を送って」 詐欺  
…という電話は

このような、送金方法を指示する業者は、正規の業者ではありません。

### 魚介類の 送り付け商法に注意!!



- ◆ 「魚介類」の送り付け商法が激増中
- ◆ 送り付けられる商品は、ほとんどが **カニ**
- ◆ 覚えのない商品は受け取り拒否を
- ◆ トラブルになったら、迷わず警察に相談を!!

~おかしいと思ったら、家族や警察に相談~

今治警察署 ☎ 34-0110

### 夏期における水難事故の防止

水難事故を防止するためには  
次のことに心がけましょう

- 子供に危険な場所を教え、子供たちだけでは行かせない。
- 一緒にいても油断せず、子供から目を離さない。
- 河川では、急に水かさが増したり、流れが速くなるなど水の怖さを再確認する。

防犯協会、警察では、ボランティアの皆さんの協力を得て、危険な場所に赤旗を設置しています。

『きけん』とかかれた赤旗の設置されている場所では、遊ばないようにしましょう。



「高く買い取ります」 詐欺  
…という電話は

「選ばれた人しか買えない」などと言って、うまい話を持ちかけます。

あわてずに、一人で悩まず、まず相談!



警察総合相談電話 #9110

今治警察署 0898-34-0110

# 行楽期の地域安全運動

平成26年4月26日(土)~5月6日(火)

## 防犯キャンペーンを実施しました

今治地区防犯協会では、行楽期の地域安全運動期間中、JR 今治駅と市内のスーパーにおいて、防犯キャンペーンを実施しました。

4月28日(月) JR今治駅



生活安全課調査官あいさつ



学生に向けて、  
ワイヤーロック  
を配布



ツーロックで  
盗難対策!!

防犯グッズ配布

4月30日(水) マックスバリュ今治阿方店



防犯協会会長あいさつ



買い物客に向けて、  
ダイナモライトを  
配布

防犯チラシ、グッズ配布

# 波方小学校 青パト隊出発式

平成26年4月10日(木)、波方小学校において「平成26年度波小見守り隊総会」が行われ各ボランティア団体やPTAの方が参加して、昨年度活動結果と本年度活動予定の報告の後、意見交換等が行われました。

その後、運動場において下校する低学年児童を集めて青パト隊の出発式が行われ、児童たちは見守り隊とともに下校しました。



青パト隊出発



青パト見守り活動

## 警察Q&A

『白バイのはじまりは、いつですか?』

白バイは、昭和11年8月に、それまでの「赤バイ」の色が白色にぬりかえられて誕生しました。

当時の台数は、32台でした。

赤バイは、大正7年1月に警視庁で誕生し、車体が赤く塗られていたため「赤バイ」と呼ばれていました。



当時は、こんなだった!?